

Estimadas familias, alumnado y comunidad educativa

En primer lugar, queremos felicitar a todos nuestros alumnos de 4º de ESO por haber culminado esta importante etapa en su formación académica. La ceremonia de graduación celebrada el pasado miércoles 26 de junio fue un momento memorable que marcó el cierre de un ciclo y el inicio de nuevas aventuras para nuestros estudiantes. Es un logro importante que merece ser celebrado y reconocido.

Sin embargo, nos vemos en la obligación de expresar nuestra desaprobación ante ciertos acontecimientos y comportamientos inapropiados que tuvieron lugar durante el acto. Nos referimos a los discursos de algunos alumnos que, lamentablemente, no reflejaron los valores que promovemos en nuestro centro. Mientras que varios estudiantes se expresaron con cariño, respeto, simpatía y humor, otros confundieron el humor y la ironía con una falta de respeto hacia el profesorado, adoptando un tono inadecuado y altivo. Estos comentarios, además de no representar a la mayoría del grupo, fueron inapropiados y desafortunados.

Asimismo, queremos expresar nuestra firme desaprobación ante el gesto de uno de los alumnos que, al despedirse, realizó un saludo inapropiado y ofensivo, que en ningún momento refleja los principios de respeto, igualdad y tolerancia que defendemos en nuestro centro. Este tipo de comportamientos no son aceptables y no tienen cabida en nuestra comunidad educativa.

Es importante recordar que nuestro centro se esfuerza por inculcar valores de respeto, inclusión y esfuerzo en todos nuestros alumnos. Trabajamos cada día para que estos principios sean una guía en sus vidas, tanto dentro como fuera del aula.

Queremos reiterar nuestra felicitación a todos los alumnos que se han graduado y recordarles que el respeto y la consideración hacia los demás son fundamentales en cualquier ámbito de la vida. Esperamos que todos los miembros de nuestra comunidad reflexionen sobre este incidente y continúen esforzándose por representar los valores que nos unen.

Agradecemos a las familias y a toda la comunidad educativa por su continuo apoyo y colaboración.

Atentamente,  
IES Sierra del Agua